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後援会茶話会開催

寄附金【教育振興費】の執行状況

学生教育環境充実助成費について

　会員の皆様には、日頃より後援会の運営にご理解とご協力をいただきまして、
ありがとうございます。
　今年度も各支部で茶話会が開催されました。今年度より支部を再編成し１０支部から６支部となり、例年とは異なると
ころで開催されご不便をかけた方もおられるかもしれませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。また、支部を越
えての参加もできますので、お気軽に参加していただけたらと思います。
　各支部茶話会では先生方や保護者間で交流が図られ、特に１年生の保護者の
方より不安が解消されたなど意見をいただきました。来年度も茶話会を開催予
定にしておりますので少しでも気になっていることがある方は勇気をだして参加
してみてください。
　今年度は台風や大雨の影響で中止や延期になった支部もあり参加できなかっ
た方もおられると思います。楽しみにされていた方には残念な結果となり申し
訳ございませんでした。

　玄関から正門までの歩道が完成いたしました。
　この歩道の完成により駐車場内を歩かなくてよくなり学生が
安全に歩けるようになりました。

　毎年、後援会費とともに学生教育環境充実助成費をお支払いいただいております。
　正直、この学生教育環境充実助成費って何？と思われている方もおられると思われます。
　この学生教育環境充実助成費について学校側にきいてみたところ、主に高騰する電気料
に使用されているようです。くわしくはQRコードを読み取ってご覧ください。

令和７年度の後援会役員を募集します。
後援会では以下の役員があります。
興味がある方はご連絡ください。

令和６年度

第4支部 茶話会の様子

QRコード

会長は入学式 卒業式及び年数回の役員会招集と出席。
副会長は会長の補佐及び年数回の役員会 出席。
常任理事は年数回の役員会 出席。
監事は本会の業務 財産及び収支決算の状況を監査する
支部長は 茶話会（支部会）の日程及び会場 決め。
代議員は 支部長の補佐。
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度

役員
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↑詳しくは、こちらから↑

役員をされた方からの感想
★学校の先生に勉強や進路のことなど気さくに話を伺

うことができた。

★役員同士 学年も地域も様々な保護者の方 と々交流
ができ楽しい。



質問 回答ＡQ

以下の内容は、茶話会で出た質問とその回答をまとめたものです。
※寮に関する情報については、「寮生保護者会だより」にてお知らせします。 

米子市ふるさと納税で米子高専を応援しませんか？
このたび、米子市のふるさと納税の使い道に「がいなよなご応援団高等教育
機関連携事業（米子工業高等専門学校コース）」が新たに追加されました。
皆さまからの温かいご支援をお待ちしております。

詳細は、こちらから↓

授業参観を年２回（前期後期１回ずつ）開催希望
欠席通知が保護者に来ても対応できないときがある

総合工学科になって数年経過しているが、弊害や問題点等はある
か
JRが遅延すると高専行きのバスに乗り遅れ、1限目・2限目の授業
が受けられないことがある
卒業式の保護者参加数に制限はあるか
履修のとり方がよくわからない
選択単位について

特別行事について

TOEIC、TOEICBrigeはいつ実施されるのか。保護者にも時期を
伝えてほしい。（子供にしっかり受けるよう促すため）
TOEICの外部での受験について（必要な場合はどのようにしてい
るか）
TOEIC は必要か？受け方がわからない

TOEICへの対応状況、支援状況はどのようになっているか

進路の個人懇談はいつあるのか

進学・就職の進路決定について

進路研究セミナーについて

就職に関する情報はどうしたら得られるのか

インターンシップは、行き先をどこで探すのか

大学に進学してから就職活動する場合、高専を卒業したメリット
は活かすことができるか

大学へ進学した学生の就職先などを把握しているか？
本科卒業生、専攻科卒業生、大学卒業生で就職等でのメリット、
デメリットはなにか
繰越金が多い

支部会での質問意見について報告してほしい
卒業した年の決算を卒業生にも報告してほしい
制服リユースについて

現在、検討中しているところ。
学生から欠席の申請があれば、通知は行かない。ただ部活の遠征
などで公欠の申請が間に合っていない場合もある。所在確認のた
めの方法なので、このようになっている。
２年生でコースが確定するが、今のところトラブル等はない。成績
順にはなるが、みんなそれぞれのコース分けができている。
JR遅延の場合の対応については、バス会社へ要望がある旨、連絡
している。
座席には限りがあるが人数制限はない。
学生と相談しながら漏れのないようにとっている。
単位表を見ながら選択する。自己管理なので、場合によってはその
つもりがなくても履修放棄になってしまうことがある。対策を考え
たい。
１～３年生は遠足と企業見学を行う。例年10月の実施だったが、
インバウンドなどの関係でここ数年は時期をずらしての実施と
なっている。令和７年度は１０月に行う予定。
米子高専ＨＰに掲載を検討。

松江市・鳥取市にも受験会場がある。

学校で TOEIC Bridge を２、４年生の時に受けているが、あくま
で自分の英語のレベルを確認するためのもの。TOIEC は進学にし
ても就職にしても受けた方がよい。進学希望なら自分で試験会場
を探して受けた方がいい。点数が上がれば入試に有利で、大学で
も履修免除の科目もある。
受験料について補助があり、また、外国語で対応講座を実施し、
成績向上をはかっている。
例年最終は４年の２月から３月だが、最近は就職関係が早めに
なっているので今年は少し早めになる可能性もある。
大学進学の場合、３年から準備を始め、４年の最後の成績で受験
校に送る成績が決まる。就職の場合、企業の動き（求人）が例年よ
り早まっている。４年夏休みのインターンシップから就職活 動が
始まっているといえる。４年生の三者面談が１～３月に開催される。
例年2００社以上が出展。対象が３年生以上だが、１、２年生とそ
の保護者についても参加可能。
求人情報や先輩方の就職先の情報は各コースで保有している。進
路研究セミナーは大変有益。また、インターンシップも実質的に就
職活動となっており重要。
先生及びTeamsから学生には情報提供されている。せっかくの機
会なので、いろいろな事業所に行って経験してほしい。
大学に進学すると大卒になるので、現状では高専との関わりがな
い。同窓会では卒業生にメールマガジンを配信し、同窓会ホーム
ページに中途採用の求人情報を掲載している。
卒業生からの報告、求人企業からの連絡などで把握。
就職時の選抜の形態（学校推薦、自由応募の差）、学齢に応じた
給料など
コロナ禍に繰越金が増えた。学校に寄附という形で支援してい
る。
昨年度より後援会だよりにて報告
なんらかの方法で伝えるようにする。
学校で保管管理できない。リユース業者は案内できる。
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